



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE  
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## DIPLOMATIE

En pleine 75e session de l'Assemblée générale de l'Organisation des nations unies (Onu), le Gabon a très largement (176 voix sur 192 votants) été élu hier à son Conseil des droits de l'homme (CDH), à l'occasion du renouvellement des membres du groupe Etats d'Afrique.

## NÉCROLOGIE

Directeur général depuis trois ans de l'Agence nationale de l'aviation civile (Anac) – avec quelques beaux succès à son palmarès – Arthur Nkoumou Delauney est mort hier en France. Il était également conseiller spécial, chargé de missions du président de la République.

# QUEL BUDGET POUR 2021 ?

LE Conseil des ministres présidé hier par visioconférence par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a notamment vu l'adoption du projet de loi de finances initiale pour l'exercice 2021. Des comptes prévisionnels "équilibrés en ressources et en charges, à 2 681,5 milliards de francs contre 3 047,1 milliards de francs en 2020, soit une baisse de 365,6 milliards..."

**Pages 2 & 3**



## POUR MOI QUOI...

Il n'y a pas que le football qui porte haut notre drapeau, il y a aussi la musique, les arts et la culture.

Pendant que notre sport roi bat de l'aile et cesse d'être notre porte-étendard, des jeunes artistes gabonais pleins de talents font honneur au Gabon sur la scène internationale. A preuve, dernièrement encore Shan'L, une valeur sûre de la musique moderne de notre pays, vient de décrocher le titre prestigieux de la meilleure voix d'Afrique du centre. Entendez bien de l'Afrique équatoriale, celle qui englobe aussi bien la sous-région, les Grands Lacs et l'Afrique de l'Est. C'est dire l'étendue de la performance...

Ce n'est d'ailleurs pas la première fois que cette artiste se distingue de la sorte. L'année passée déjà, elle a brûlé la politesse à de grosses pointures de la musique africaine. Quelle reconnaissance a-t-elle obtenue de la part de notre gouvernement? Rien. Pas même un message de soutien de la part du ministère dit de la Culture. Sauf, dans les mapanes et à travers les réseaux sociaux, les Gabonais de tous les horizons lui ont exprimé leur fierté pour avoir permis de sortir notre pays de l'anonymat et de son sommeil... Et pourtant, ils savent, ces en-haut des en-haut, qu'un peuple sans culture est un peuple condamné à disparaître. Mais, nous n'allons pas mourir grâce à ces talents qui, avec les moyens du bord, réussissent à faire entendre la voix du Gabon...

En tout cas, tous, on y croit fermement, quoi...

...**MAKAYA**

 Agir contre  
Le Cancer

Le dépistage,



le geste barrière  
contre le cancer



MINISTÈRE DE LA SANTÉ